

# Gente

FAMOSOS

LUJO

MODA

REALEZA

ESTILO

## Cena solidaria para combatir la ceguera evitable



Núria Ramon, Rafael Ribó y Borja Corcóstegui

BARCELONA Redacción

La Fundació Ulls del Món celebró ayer la decimosexta edición de su cena La Nit dels Ulls del Món con el objetivo de recaudar fondos para seguir combatiendo la ceguera evitable. Esta vez el acto tuvo lugar en el edificio del Relotge de la Escuela Industrial de Barcelona. La fundación organiza esta cena solidaria cada año para mostrar los resultados y avances en el acceso a la salud ocular y para poner de manifiesto el compromiso con la causa del mundo empresarial, cultural y sanitario, en buena parte allí representado anoche.

Durante de la cena, Ulls del Món defendió el derecho universal a la visión y presentó el nuevo *Atlas de la visión*, con datos actualizados sobre la situación de la ceguera evitable en el mundo y una inquietante estimación de futuro que urge la comunidad sanitaria internacional a una actuación inmediata. Este es un documento elaborado por la IAPB (Internacional Agency for the Prevention of Blindness), en cuyo consejo asesor participa Ulls del Món.

Los periodistas Lúdia Heredia y Queco Novell presentaron la velada, que se cerró con la actuación de Andrea Motis con Joan Chamorro y Josep Traver.

Ulls del Món es una entidad sin ánimo de lucro presidida por Rafael Ribó, actual Síndic de Greuges de Catalunya, y el doctor Borja Corcóstegui, director médico del Instituto de Microcirugía Ocular de Barcelona. Su función principal es facilitar el acceso a la atención ocular de la población más vulnerable del mundo, por eso se centra en formar profesionales locales en cada uno de los puntos de actuación.

Tiene diferentes proyectos en marcha, en Bolivia, en los campamentos de refugiados y refugiadas saharauis de Tinduf (Argelia), Mozambique y Mali. Todo eso no sería posible sin la ayuda de los 700 voluntarios, principalmente profesionales sanitarios. ●

## El conglomerado LVMH cambia a su director general

El responsable ejecutivo de Dior, Sidney Toledano, cederá el testigo al actual director general de Fendi, Pietro Beccari, tras haber pasado casi 20 años al frente de esa firma, anunció ayer el conglomerado del lujo LVMH, matriz de la *maison* francesa. Toledano, de 66 años, quedará a cargo de toda la división de moda del grupo, pasa a ser miembro del comité ejecutivo de LVMH y será sustituido por Beccari, de 50 años, a principios del 2018. LVMH destacó que ha

sido el "actor principal del gran éxito de Christian Dior Couture en el mundo" y ha efectuado "un trabajo formidable" para desarrollar esa histórica *maison* con diseñadores de mucho talento.

Toledano fue hasta 1993 director general de Lancel, propiedad del grupo suizo Richemont, y ese año se incorporó a Christian Dior Couture, primero como responsable de la marroquinería y a partir de 1998 como presidente ejecutivo de toda la firma. /Efe



Kevin Spacey, irreconocible como J. Paul Getty, en distintos fotogramas -que serán eliminados- de la película



GABRIEL LERMAN

Los Ángeles

Hacia falta un director como Ridley Scott para resolver la situación así. Cuando faltan apenas semanas para el estreno de *Todo el dinero del mundo*, su más reciente película, el hombre detrás de clásicos como *Alien* y *Blade Runner* no tuvo piedad para sacar a Kevin Spacey del elenco, aun cuando su interpretación del multimillonario John Paul Getty es tan brillante que Sony había planificado su campaña de premios en torno a su labor.

Pero Spacey se encuentra en un momento más que delicado. Tras ser acusado por el actor Anthony Rapp -actualmente en el elenco de la serie *Star Trek: Discovery*- de haber tratado de abusar sexualmente de él cuando tenía 14 años, diversas voces en la industria del cine han denunciado que les acosó o trató de abusar de ellos, por lo que está siendo investigado por la policía de Los Ángeles, Londres y Nantucket, una isla en Massachusetts.

Tras su gesto radical, Scott ha decidido volver a filmar todas sus escenas, en las que en la gran mayoría de los casos se le veía solo, antes de que el filme llegue a las salas de Estados Unidos el 22 de diciembre. El elegido para reemplazarle es Christopher Plummer, una curiosa opción, ya que aunque los dos comparten el hecho de ser ganadores del Oscar, el inolvidable Capi-

## Ridley Scott as... el golpe final a...

El director elimina las escenas del ac... película y volverá a rodarlas con Ch...



Spacey, junto a Christopher Plummer, que le sustituirá en la cinta de Ridley

STEPHEN LO...